
平成２２年度 

第 5 回常務理事会議事録 

（社）大分県臨床検査技師会  

  日  時 ： 平成２２年１１月２６日（金） １９：００～２１：００ 

場  所 ： （株）正晃 会議室 

  出席者 ： 理事 佐藤（元）、丸山、宮子、野中、吉村、宮本、境、疋田 

  欠席者 ： 理事 森、佐藤（啓）（欠席各理事より、予め委任の連絡あり） 

 

 ［１］ 報告事項 

     １）各部報告（詳細は各部報告資料参照） 

        ①会 長 

      ・遠藤技師葬儀（島根県出雲市）・・・１１月１７日（水） 

    ②副会長 

      ・同上 

        ③事務局 

      日臨技 

      ・子宮頸がん（HPV）予防ワクチン接種全額公費助成を求める署名 

       →333,610 名の署名（大分県 4,630 名） 

      ・『医学検査』投稿論文 

       大分県立病院 松本 佳那子技師「脈波伝播速度（PWV）と LDL-C/HDL-C 比の関係」 

      九臨技 

      ・九州地区卒後教育セミナー 第 10 回生理機能部門研修会「脳死判定をめぐる検査」 

       →平成 23 年 1 月 23 日（日）・・熊本保健科学大学 

・九州地区卒後教育セミナー 第 10 回玄海シンポジウム「一般検査の改変への時代へ」 

       →平成 23 年 2 月 5,6 日（土,日）・・ナースプラザ福岡 

・九州地区卒後教育セミナー 第 22 回血液検査研修会「血液検査の異常」 

       →平成 23 年 3 月 5,6 日（土,日）・・長崎大学医学部 

      大分臨技 

      ・大分県精度保証委員会 宮子委員長より基幹５施設認証手続き完了報告あり 

        ④学 術 

      ・平成２２年度大分県臨床検査精度管理報告会・・・１２月１２日開催 

       講師・・日臨技 岩上 みゆき理事 

      ・大分県学会の日程変更・・・平成２３年３月１３日（日）承認済み 

       講演・・・輸血の安全管理～産業医大 中田先生予定 

      ・学術研修会申請・・・承認済み 

        ⑤経 理 

      ・経理打合せ・・・一木先生予定調整中 

      ・山本副部長へ引き継ぎ中・・・講習会報告は山本副部長へもメールすること。 

        ⑥組 織 

・地区研修会申請・・・承認済み 

・一部の学術部研修会報告の中に極端に簡略化されたものがあり、研修の内容、感想など 

 のポイントを押さえた記載が必要であるとの助言あり。 



        ⑦企  画 

      ・会員親睦バス旅行・・・少人数のため中止 

      ・エイズ・ＳＴⅠ啓発事業について １２月１１日（土）（詳細は企画部議案書参照） 

 

  ［２］ 討議事項 

１）事務所設立について 

  ・月額６万円程度・・・佐藤会長が放射線技師会会長と供に再度交渉予定。 

     募集期間１２月１７日（金）まで 

２）臨技法に関する省令（案）に対するパブリックコメントについて 

  ・厚労省ホームページより閲覧できる・・・コメントあれば事務局まで。 

３）各賞受賞候補者推薦について（優秀論文賞、特別賞） 

  ・本年度、当会の該当者なし。 

４）精度管理試料九州ロット購入について 

    ・今年度は２００本購入で承認済み（76,000 円）。来年度以降は使途を明確にし、有効活用の

ため購入本数を増やすことも検討する。また九臨技にデータのフィードバックをお願いする。 

  ５）第４５回九州医学検査学会 決算について 

    ・決算後、可能な範囲内（案として 10 万円程度）を歳末助け合い募金へ寄付。 

  ６）常務理事会および学術部会開催要領について（継続審議） 

    ・経費削減を目的とした提案。現行、組織運営規定には原則として毎月開催と唄われている。 

しかし経費の削減を考慮しメールを活用した常務理事会でも良いのではないか（案として偶 

数月のみ開催など）、また三役会議を開催し、必要に応じて収集をかけるといった提案もさ 

れた。本議題は理事会での承認が必要であり、また実施するにしても来年度からとなるため 

今後の継続課題とする。経費削減といった点からも前向きに検討したいため、良案を考えて 

頂きたい。 

     学術部会についても部員へ打診してみる。（配布作業等の諸問題あり） 

  ７）会議等の役員旅費について（継続審議） 

    ・交通費、行動費に対する詳細が明文化されていないので、定款変更に伴い整備する必要があ 

     る。高速道路普及に伴い、高速を使用することが前提の時代となった。交通費についても高 

     速料金を加味しての再検討が必要ではないか。会計事務所へ出向き、一木先生・経理部に相 

     談し（討議事項６）も含めシミュレーションをしっかりと行ってみる。 

  ８）県外への会務出張旅費支払い要領について（継続審議） 

    ・個人でのチケット購入よりも、旅行会社契約による手続きの方がコスト削減できるのでは。 

     事前個人払いが厳しい時は、技師会からの前払いもあるので活用して頂きたい。 

     各施設でも旅行会社との契約で円滑な手続きができているので前向きに検討したい。 

９） 理事会等公式会議議事録の大分県技師会ホームページ開示について（継続審議） 

  ・各議事録の開示については以前行っていたが、現在ストップしているようである。 

   議事録のみを開示するのか、添付資料まで開示するのか詳細を詰める。 

   Q&A コーナーについては過去に不適切な書込例などあり、見送った。 

 １０）エイズ・STI 予防啓発活動について 

    ・１２月１１日（土）11：00～リーフレット配布・・大分駅（許可取得済み） 

              14：00～市民公開講座 赤レンガ館 

 内容：１．「AIDS 啓発リーフレット」、日臨技脂取り紙、日臨技 AIDS リーフレット（小）、絆創膏 

1,000 部配布予定・・・配布協力員 15 名程度 



組織部、学術部に協力要請・・・12 月 6 日（月）までに確認 

   ２．「性行為感染症の現状」 ：大分県衛生環境研究センター    小河 正雄 技師 

「エイズ（AIDS)：Acquired Immune Deficiency Syndrome ～エイズはよその国の 

ことでしょうか？～」：大分記念病院 名誉理事長・常務理事 高田 三千尋 先生 

 ○座長（司会）：佐藤会長、 進行：境 

 ○動員；：技師会員に広く参加を呼び掛ける。・・・学生動員：大分臨検 40名、NBU確認中 

３．啓発ポスター配布 

○大分県内高校、大学、短期大学、専門学校へ市民公開講座ポスターを配布・・86 校 

○会員施設に配布・・・ポスター、チラシ （自宅会員にはチラシのみ）・・・ 施設 

○後援企業、団体（9）、医団協各団体（9）・・・・・18 団体 

４．広報・・・合同新聞「ぶんぶん」に掲載・・12 月 4 日、8 日の２回 

 

 ②技師会ジャンパーの箱・・・・衣装ケース購入・・・承認済み 

 １１）その他 

    ・精度管理報告会講師旅費について日臨技より要請あり・・・対応済 

    ・地区合同講演会・・・藤 技師と今後詰めていく。（予算枠あり） 

 

次回開催日 ： １２月２２日（水） 

 

       議事録作成    疋田 直       印 

 

       議   長   佐藤 元恭       印 

 


